



Ginecología y Obstetricia

© Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología

Ginecol. obstet. 1996; 42 (2): 5

EDITORIAL

El inicio del XII Congreso Peruano de Ginecología y Obstetricia ocurre en un momento de posible transición a otros mecanismos de atención en salud a la población peruana. Aún sin conocer las ideas y alcances que pueda tener esta modificación, con respecto a nuestra especialidad tendrá que basarse en los índices de morbimortalidad materna y perinatal, prácticamente sin variación durante las últimas décadas. También tendría que considerar la fuerte recesión actual, que impide que gran parte de la población pueda solicitar atención médica, menos aún, la atención médica privada.

A pesar de la incertidumbre del momento en el sector Salud, tenemos que proseguir adelante. Los avances científicos no se han detenido en el mundo y debemos mantenernos actualizados. Así, el XII Congreso que organiza nuestra Sociedad y que se inicia estos días -22 al 28 de junio- considera los recientes alcances en el conocimiento y las técnicas sofisticadas actuales, avances que nos permitirá proyectarnos al futuro. Tendremos oportunidad de confraternizar con amigos latinoamericanos y de otras latitudes que nos brindarán sus experiencias, como ocurrirá con Mario Comarato de Argentina, Nilson Donadio y Carlos Petta de Brasil, Edgard Torrico de Bolivia, Rodrigo Cifuentes, Jaime Ferro y Teresa Peralta de Colombia, Eugenio Arteaga, Arturo Brandt, Alberto Costoya, Oscar Gonzales y Alfredo Ovalle de Chile, Hernán Neyra de Ecuador, Janie Benson, José Castañeda y Rodolfo González de EU de A, José Luis Arredondo, Alfonso Orta y Jaroslav Stern de México, Karl Austin de Panamá, Arnaldo Acosta y Carlos Vera de Paraguay y María Cristina Blanco y Darío Suárez de Venezuela. Además, se contará con la participación de los especialistas más connotados de Lima y de las otras regiones del Perú, incluyendo los presidentes y miembros de las Filiales de la Sociedad Peruana de Obstetricia y Ginecología. A todos ellos el abrazo fraterno y la más cordial bienvenida.

Los Temas Oficiales (Aborto como Problema de Salud, cáncer en el Perú, Climaterio y Menopausia, Infecciones como Riesgo en la Reproducción, Toxemia) reflejan los problemas prevalentes; en salud de la mujer peruana. Y en los simposios de Ginecología y Obstetricia y las Mesas de Controversia tendremos de todo, como para que nuestras inquietudes e inclinaciones se vean colmadas con la opinión del centenar de ponentes invitados.

Ahora que adquirir literatura médica y viajar para continuar nuestra educación se hace cada vez más difícil, no perdamos la oportunidad para una puesta al día en nuestra importante, variada y amena especialidad de gineco-obstetricia, líder de las especialidades en lo que respecta a avances científicos mundiales.

EL EDITOR